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●Lunch Time Talking  
毎週水曜日昼休みに3階視聴覚室でやっています。AETの先生と英語で

話せるチャンスです。たくさん参加してください。 

 

 

留学生の紹介 

はじめまして、私の名前は〇〇です。18歳

です。フィリピンから来ました。 

1年3組です。私の趣味はダンスです。好き

なスポーツはバレーボールです。お好み焼

きとエビフライが好きです。茶道をはじめ

てけいけんしました。たのしかったです。

お茶とあんこがおいしかったです。お茶は

にがくなかったです。またけいけんしたい

です。大阪のユニバーサルスタジオに行きたいです。ハリーポッターが大好きだ

からです。どうぞよろしくおねがいします。 

 12月18日土曜日、関東学院大学八

景キャンパスおいて2021年度YSFが

開催されました。 

 

 ＜参加した生徒の感想＞ 

YSFとは横浜商業高校が主催して、様々な

高校から高校生が参加してディスカッショ

ンを行うものです。（山形県から羽黒高校

も参加していました）今回は“Coexistance 

With Nature”『自然共生』がテーマで、

いくつかの分科会に分かれて、英語で話し

合いをしてきました。私は5つの分科会の

中から発電のグループに参加しました。

発電のグループでは最終論点の「何が自

然共生と日本にとって最も好適な電力で

あるのか？」に向けて幾つかの問題を議

論しました。例えば、日本に最適な再生

可能エネルギーはどれなのか？新しい原

動力で動くBEV、FCVの車はどちらの方

が環境に良いのか？を考えました。普段

から環境について知識を増やす機会はあ

りますが、それについてもっと長期的に考えた

り、根本的な電力の源を探って、本当にエコフ

レンドリーなのかを考えたりすることはとても

大切であると思いました。また、英語で環境に

関する問題を考えることで環境に関する用語に

ついて（カタカナなどの）理解も深められたよ

うに感じます。深く考えるためにもまず知識をつ

けて行くことが大切だと強く感じました！(2年女子） 

 

 

  12月19日日曜日、英理女子学院主催”World Cafe 21”が開催され1年生を中心と

した8名が参加しました。“Work and Life Balance”のテーマに沿ってプレゼ

ンテーションを行いました。 

＜参加した生徒の感想＞ 

  各校のプレゼンテーションやグループ

トーキングを通して「ワークバランス」に

ついての意見や考え方を知り、関心をより

深めることが出来ました、グループトー

キングの中でスピーキングをどのように

練習しているかも聞くことが出来、とて

も参考になり、自分自身の英語学習にも

活かしたいなと思いました。友達も出来

て、英語で話し合えて最高でした!!! 

Through the presentations and group talking of each school, I was able to 

learn the opinions and ideas of “work life balance” and deepen my interest. I 

was able to listen to how you practice speaking in group talking, and it was 

very helpful and I wanted to make use of it for my own English learning. It 

was great to make friends and talk in English!!! (1年男子） 

  私は今回ワールドカフェに参加するにあたって、自分の英語力で他の人と対等に話せ

るのか、プレゼンテーションも自分の実力不足で台無しにしたらどうしよう、とすごく

不安な気持ちでいっぱいでしたが、一緒にやっていく友達や先生に助けられ、協力し、

当日はとても良い発表が出来ました。他の学校のプレゼンテーションを聞いた感想とし

て、同じテーマでもみんな違う内容に着目して話していたので、少し見るところが違う

だけでこんなにも様々な発表が聞けるのかとても勉強になりました。各グループで行う

ディスカッションも最初こそ緊張してしまい、上手く話せないこともありましたが、

段々といつも通りに自分の知っている単語で文章を作り、伝えることが出来たので、後

半のディスカッションは私にとってとても面白く良い経験になりました。（1年女子） 

 

 

 

 

12月11日土曜日 Tokyo Global Gatewayにみなと総生が参加しました。 
＜参加した生徒の感想＞ 
ニュース番組を本格的に英語を使って制作してみて、単純に

楽しかった。普段日本語で聞いてるようなこと（TV番組の天

気予報など）を英語に置き換えて言葉にするのが、こういう

言い方するんだという学びができました。1年S 

何を言ってるか聞き取れなくても、もう一度違う言いまわし

で教えてくれたりしてとても居心地が良かったです。1年N 

帰りには相づちが英語になっていたから、日本語にあんまり

頼らないで半日過ごせたんだなと思いました。2年S 

自信がなくても頑張って伝えることが大事だと学んだ。2年I 

自分の意思を英語で説明できました。でももっと日本語の日常

会話と同じくらいには話せなかったので、日常で会話する時、

頭の中で英語を言うならこう言うだろうな…とか考えながら生

活してみようと思いました。2年H 

スタッフさんがフレンドリーで盛り上げてくださり、とても楽

しく英語でコミュニケーションをとることができ、意外と頭の中に英語が入っていることを実感し

ました。１年M 

レストラン、飛行機内、おみやげ屋 それぞれで使える英語が自然と身についた気がする。1年K 

 

 

 

空コンタクトレンズケース回収プロジェクト 

2階入口に大型の空コンタクトレンズケース回収

boxが設置されました。

（3,4,5階のトイレの入口

にも小型の回収ケースが

設置してあります。）空

ケースの売却代金はふた

たび視力を取り戻そうと

願う方々のために、日本

アイバンク協会に全額寄

付されます。皆さんのさ

らなるご協力をお願いい

たします。（フイルムを

きれいにはがして、空の

ケースのみを入れるよう

にお願いいたします。) 

バディ 

YeshaがLunch Time Talkingでフィリピン

についてレクチャーをしてくれました。 


